

## Sebagai Kasat Reskrim Polresta Mataram Yang Baru, I Made Yogi Purusa Utama : Tingkatkan Kinerja Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Apr 18, 2023 - 10:33



*Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH saat Sertijab menjadi Kasat Reskrim Polresta Mataram, (14/04/2023)*

Mataram NTB - Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH resmi menakhodai Satuan Reserse Kriminal (Sat Reskrim) di Polresta Mataram. Jabatan baru ini resmi disandanginya setelah dilakukan Sertijab oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, di Gedung Wira Graha Pratama Polresta Mataram Jum'at, (14/04/2023).

Mantan Kasat Narkoba handal ini kini mendapat tantangan baru yang skupnya jauh lebih luas dibandingkan saat dirinya Memimpin Sat Narkoba Polresta Mataram yang mampu menoreh banyak prestasi atas kinerjanya memimpin Satuan Reserse Narkoba di Polresta Mataram.

Salah satu prestasi yang diraihinya selama menjadi Kasat Narkoba Polresta Mataram, Putra lulusan Akpol ini mendapat Apresiasi baik dari institusinya maupun dari masyarakat kota Mataram atas peran sertanya yang sangat baik dalam melakukan penindakan dan Pencegahan terhadap peredaran narkoba di Kota Mataram.

Atas kegigihannya pun Pria ini berhasil membongkar dan mengungkap Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) atas dasar tersangka tindak Pidana narkoba. Upaya itupun menuai banyak apresiasi dan penghargaan terutama dari institusinya, baik dari Kapolresta, Direktur Narkoba serta Kapolda NTB.

Kini dihadapannya telah menunggu banyak pekerjaan besar, tentu butuh konsentrasi, tenaga dan pikiran yang jauh lebih meningkat dari tugas sebelumnya untuk dapat mengantarkan Reskrim Polresta menjadi sukses seperti Satuan Narkoba.

Saat media ini melakukan wawancara singkat dengan pria yang kerap disapa Yogi usai upacara Sertijab mengatakan, bahwa dirinya memulai tugas baru ini dengan membenahi secara serius intern, baik personel maupun administrasi.

"Saya akan berusaha semaksimal mungkin bersama seluruh personel Reskrim Polresta Mataram untuk dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan mengatensi setiap laporan yang disampaikan masyarakat. Kami butuh Do'a dari semuanya termasuk dengan rekan-rekan Media,"ucapnya tegas.

Ia secara personal menganggap bahwa apa yang telah dilakukan oleh Kasat Reskrim Polresta Mataram sebelumnya sudah sangat baik.

"Semoga apa yang telah dilakukan Kasat sebelumnya dapat kami lanjutkan dengan baik dan dapat lebih kami tingkatkan lagi demi mewujudkan apa yang diharapkan masyarakat,"ucapnya.

"Apapun bagian dan tugas kami, kami tetap seorang Polisi yang mempunyai tugas pokok Melayani dan mengayomi masyarakat. Sekali lagi Mohon Do'a Restunya dari masyarakat kota Mataram dan Rekan-rekan media,"tutupnya. (Adb)